

ROMPRE AVEC LA TOUTE-PUISSANCE :
1ER DIMANCHE de carême : 6 mars 2022

François, notre pape

« Beaucoup diront qu'ils n'ont pas conscience de réaliser des actions immorales, parce que la distraction constante nous ôte le courage de nous rendre compte de la réalité d'un monde limité et fini. Voilà pourquoi aujourd'hui tout ce qui est fragile, comme l'environnement, reste sans défense par rapport aux intérêts du marché divinisé, transformés en règle absolue. »

Laudato Si' §56

Éclairage biblique : Bertrand Gournay

LIBERTÉ ET DIGNITÉ

La tentation de la toute-puissance sur les personnes ou sur les choses n'a pas été épargnée à Jésus. Il y résiste par la juste distance qu'il puise dans la Parole de Dieu (Luc 4). Jésus demeure un homme libre.

1ER LECTURE : Dt 26, 4-10

PSAUME : 90, 1-2, 10-11,
12-13, 14-15ab

2E LECTURE : Rm 10, 8-13

ÉVANGILE : Lc 4, 1-13

Témoin-partenaire

LA CPT ARAGUAIATOCANTINS: LUTTER CONTRE LE TRAVAIL ESCLAVE



La Commission
terre (CPT) a été créée
région amazonienne
de l'Église catholique.
des commissions



pastorale de la
en 1975 dans la
avec le soutien
Elle fait partie
pastorales de la

Conférence des évêques du Brésil et est partenaire du CCFD-Terre Solidaire depuis 1996. Son rôle est de soutenir les paysans les plus démunis, victimes de conflits fonciers et de violences, pour leur permettre d'accéder à la terre, de vivre dans des conditions dignes, de s'organiser et de se défendre.